

東本町保育園 食育だより

4月 ジャガイモ植え



これが種芋だよ！



たくさんお水をあげるよ！
大きくなってね～！

ジャガイモは、なんと肥料袋の中で育てました。「種芋」を教えてもらい興味津々の子どもたち。

園士先生の話真剣に聞いていました。ジャガイモ植えが楽しかった子ども達は、今年も野菜を作りたい！との話になりました。

5月 看板作り&野菜植え

子ども達と、育ててみたい野菜を決めました。子どもたちの興味は様々で、れんこん、ごぼうとの声も上がりました。

園庭の小さな畑に、キュウリ、ナス、トマト、ナス、ピーマン、とうもろこし、スイカ、サツマイモを植える事になり、今年は野菜作りの名人のおじいちゃん、おばあちゃんに先生になっていただき、教えてもらいました。

野菜作りのコツも教わり、みんなの

「大事に育てていこう！」という思いが強くなりました。

本を見ながら看板作り！！



こんな野菜が採れる
といいな…♡

できた～！

こうやって、そ～っと出すんだよ！



毎日の水やり
楽しみだね！



花の苗も一緒に植えました。きれいな花が咲き、遊びの中でたくさん摘んで楽しみました！

ある日、園庭で遊んでいたら…！

畑の上にカラス発見！！

子ども達は遊ぶ事を止め…

しかし、

時には、こんな事も…



初収穫！の
きゅうり！

すべすべ～！
おもしろい音！



あま～い♡

毎日、大切に水やりをし、観察していた子ども達。花が咲き実を付けると大喜び！6月のキュウリを初収穫から、みんなで色々な野菜の感触を触って確かめました。7月、収穫を楽しみにしていたトウモロコシやトマトが何かに食べられてしまいました。一生懸命育てていても、こんな事もあるのだと気付いた子ども達。スイカが大きくなってくると、食べられていないか毎日お当番さんが確認！7月下旬、無事に大きなスイカが採れました。優しくなでたりポコポコ叩いたりして音を楽しみました。子ども達は、甘いスイカに大満足！子ども達の最高の笑顔が溢れました。8月下旬になり、野菜の収穫も終わりを迎えようとしています。子ども達は、野菜作りの経験を通して、また一回り大きくなったように感じています。